

Jonke-Award für zwei Literaten

Ausgezeichnet! Mit *Friederike Roth* und *Händl Klaus* wurden zwei herausragende Literaten mit dem Gert-Jonke-Preis im Klagenfurter Stadttheater geehrt, der heuer bereits zum zweiten Mal vom Land Kärnten und der Landeshauptstadt Klagenfurt in Kooperation mit der Gert-Jonke-Gesellschaft vergeben wurde. Als einer der ersten Gratulanten stellte sich der designierte Landeshauptmann und SPÖ-Partei-vorsitzende *Peter Kaiser* ein, um das Schaffen der beiden ausgezeichneten Literaten zu würdigen und die Bedeutung der schriftstellerischen Kunst in Kärnten allgemein hervorzuheben. Auch Landesrat *Wolfgang Waldner* und Klagenfurts Vizebürgermeister *Albert Gunzer* gratulierten den beiden Preisträgern.



Würdigten die Kunst: Peter Kaiser, Ingrid Ahrer (Vorsitzende der Gert-Jonke-Gesellschaft), Albert Gunzer und Wolfgang Waldner gratulierten Friederike Roth zum verliehenen Gert-Jonke-Preis.